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2020-2021年度

国際ロータリーのテーマ

ＲＩ会長

ホルガー・クナーク

“生 涯 を 通 じ て

わ か り あ え る 友 を 増 や す ”
　 別府東ＲＣ 会長テーマ

扇山雪景色扇山雪景色

公共イメージ委員長　西　　貴之VOL. 42－No.22　 2021年２月18日 第１９９５回例会

■ 出席報告　　　　　　委員長　一力 秀次

本
　
　
日

会員総数 46名 ゲ ス ト 0名

出 席 数 25名 ビジター 0名

欠 席 数 15名 出 席 率 62.50％

出席規定免除(a)：

出席規定免除(b)：

石田

樽谷

 緊急特別措置適用により免除： 4 人

■　メイクアップ

　　事前　　事後
　　　　　

■　欠　　席

安部、阿南、一力、川本、児玉、森、中村、中塚、

二宮(秀)、野本、太田、岡本、詫磨、梅津、山下(唱)

■　点　　鐘 　12時30分

■　ロータリーソング 　君が代・それでこそロータリー

                                                  
四つのテスト

　　言行はこれに照らしてから

　　　　１．真実か　どうか

　　　　２．みんなに公平か

　　　　３．好意と友情を深めるか

　　　　４．みんなのためになるかどうか

　

会長の時間 　　　　　　　会長　檀上　陽一

　皆様の元気なお姿に接し大変ありがたくそして一

層気を引き締めおなして、クラブ運営を心がけて参

ります。新たな年の幕明けを御一緒に喜びたいと存

じます。皆様御高承の通りＲＩ第2720地区年次大会

はＺＯＯＭでの開催、また来る６月に予定されたＲ

Ｉ国際大会もネット配信等での開催となり大変残念

であります。東ＲＣ姉妹友好クラブの台北昇陽ＲＣ

の会長とも年頭メッセージを交換しました。27人の

参加を大変楽しみにしておりましたが、当クラブと

してはコロナ収束後に改めて大規模な交流会を企画

したいと思っております。コロナ退散の状況を持っ

て改めてご協力をお願い申し上げます。

第１９９４回例会（Ｒ３． ２． ４） 定款第７条第１節（ｄ）（３）休会 

 

 

第１９９５回例会 （Ｒ３．２．１８） 

幹 事 報 告 （Ｎｏ．２２） 別 府 東 ＲＣ幹 事  笠木 隆 弘  

～ 平和構築と紛争予防月間 ～ 

 

 

新年が明けて最初の例会となります。本年もよろしくお願いいたします。 

また、12 月から 1 月末までのお知らせをまとめた幹事報告【特別編】を、週報

の形で会員各位へ 2 月初旬に郵送させて頂いております。ぜひご一読ください。 

 

 

１． 本日の卓話 

  「年男 年頭所感」 長野勝行会員 

 

２． 2021-2022 年度国際ロータリーテーマ 

 

奉仕しよう 

みんなの人生を豊かにするために 

～ Serve to change lives ～ 

 

2021-2022 年度 国際ロータリー会長 

シェカール・メータ氏 

（カルカッタ・Mahanagar RC／インド） 

     

      

３． ＲＩ第 2720 地区大森克麿ガバナーエレクトより、次年度会長、地区委員の方々へテーマバッ

ジ、ネクタイと、地区委員の方々へ「2021-2022 年度地区委員」委嘱状が届いております。

本日、ご披露しお渡しいたします。 

 桝田  浩 会員 国際奉仕委員会 委員 

 工藤 陽一 会員 公共イメージ委員会 委員 

 

４． 「おぎゃー献金」募金協力に対する感謝状が届いておりますので、本日ご披露いたします。 

ご協力ありがとうございました。 

 

５． 1 月 30 日（土）13：00～、ホルトホール大分に於いて「地区補助金管理セミナー」が開催さ

れ、羽田野 徹会長エレクトが出席されました。 

 

６． 本日 11：30～、ホテルサンバリーアネックスに於いて「第 7 回定例理事・役員会」を開催致し

ました。 

 

 

第1994回例会（Ｒ３．２．４）　定款第７条第１節(ｄ)(３) 休会



大分東RC、宇佐RC

  ２月25日(木)の例会は休会といたします。

７．次週（２月25日）の例会予定

　「ベトナム戦争と湾岸戦争従軍体験記」

　　　　　　　　　　　 檀上 陽一会長

８．今後の例会予定

　３月４日 「最新のがん治療について」

　　　　　　　　　　　　　　　羽田野　徹副会長

　３月11日 「新会員卓話」　野本 宣寿会員

９．本日の回覧

　①　２月25日例会　出・欠席

　②　３月４日例会　出・欠席

                            ③　ロータリー手帳　

                                   予約購入のご案内

                       ④　ガバナー月信Vol.07

                                                     08

                             ⑤　ハイライトよねやま

                                       Vol.249～251
                            ⑥　週報杵築　第2460～

                                                2467回

                            ⑦　中津RC週報　

                                      No.3254～3258                        

　⑧　インターアクトクラブ2020～2021年度

　　　活動報告書

　⑨　別府平和園よりクリスマスカード、平和

　　　園だより

　⑩　おやばと　第480号、481号

　⑪　扇山　令和3年1月号　　　　　　 

１０．本日の配布

　①　ロータリーの友　１月号、２月号

■ お祝い（特別編でお知らせした休会中の「お祝い」

　　　　　も本日再度ご披露いたします）

   会員誕生日 　工藤　陽一会員（12月11日）

  　　　　　梅野　　保会員（12月18日）

  　　　　　赤嶺　リサ会員（12月21日）  

　　　　　　　   羽田野　徹会員（12月27日）

  　　　　　岩瀬　公男会員（１月２日）

  　　　　　中村　忠孝会員（１月９日）

  　　　　　神田　　剛会員（１月10日）

  　　　　　野本　宣寿会員（１月11日）

  　　　　　加藤　兼司会員（１月19日）

  　　　　　中塚　茂次会員（１月26日）

  　　　　　川本　　誠会員（２月 4日）

  　　　　　瑞木　一博会員（２月 6日）

  　　　　　久保田高史会員（２月12日）

  　　　　　津末　法良会員（２月14日）

  　　　　　檀上　陽一会員（２月20日）

   ＊ご自宅に新鮮フルーツをお届けしました。

　さて当クラブ2021年は市内児童福祉施設への卆業

祝い、来る５月に予定しております子ども食堂を主

体とした青少年奉仕プロジェクト、例会2000回祝賀

例会、家族会と次々に親睦活動を企画しております。

また第３グループと市内４ＲＣとの事業は、親睦ゴ

ルフ大会、湯布院ＲＣ創立30周年祝賀例会と３月以

降事業も目白押しとなっております。ロータリーの

友情をもとに各種の奉仕親睦活動に積極ご参加頂き、

東ＲＣ発展の新たな「築」と受け止めて頂きたくお

願い申し上げ新年にあたり会長のあいさつとさせて

頂きます。本年も何卆宜しく御指導と御鞭撻を御願

い申し上げます。

■ 幹事報告　　　　　　　　　幹事　笠木　隆弘

１．2021-2022年度国際ロータリーテーマ

２．ＲＩ第2720地区大森克麿ガバナーエレクト

より、次年度会長、地区委員の方々へテーマバ

ッジ、ネクタイと、地区委員の方々へ「2021-

2022年度地区委員」委嘱状が届いております。

本日、ご披露しお渡しいたします。

 桝田 　浩 会員　国際奉仕委員会　委員

 工藤 陽一 会員　公共イメージ委員会　委員

３．「おぎゃー献金」募金協力に対する感謝状が届

いておりますので、本日ご披露いたします。

　ご協力ありがとうございました。

４．1月30日(土)13：00～、ホルトホール大分に於

いて「地区補助金管理セミナー」が開催され、羽田野 

徹会長エレクトが出席されました。

５．本日11：30～、ホテルサンバリーアネックス

に於いて「第7回定例理事・役員会」を開催致し

ました。

６．例会変更のお知らせ

大分臨海RC 

  ２月22日(月)の例会は休会といたします。

日出RC、大分RC、大分中央RC、杵築RC、中津
中央RC

  ２月23日(火)の例会は休会といたします。

大分城西RC 

  ２月24日(水)の例会は休会といたします。

第１９９４回例会（Ｒ３． ２． ４） 定款第７条第１節（ｄ）（３）休会 
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誕生日を迎えられた会員の皆さん誕生日を迎えられた会員の皆さん

   配偶者誕生日　西林　仁子さん（12月26日）

  　　　　   瑞木　良子さん（１月３日）

  　　　　   羽田野京子さん（１月３日）

  　　　　   川本　遼子さん（１月10日）

  　　　　   塩見　泰美さん（１月16日）

  　　　　   檀上小夜子さん（１月25日）

  　　　　   森　　朱美さん（１月26日）

  　　　　   詫磨　恵美さん（２月１日） 

   ＊ご自宅にお花とお菓子をお届けしました。

   結婚記念日 　河野　将己会員（12月25日）

  　　　   　竹内　孝夫会員（１月18日） 

  　　　   　沼田　守生会員（２月７日）

  　　　   　詫磨　康雄会員（２月13日）

  　　　   　西　　貴之会員（２月17日）

   ＊ご自宅に特選豊後牛肉をお届けしました。

   皆勤 　　　　　檀上　陽一会員（12月６日＝36年）

　　　　　　　　　久保田高史会員（１月８日＝６年）

　　　　　　　　　尾方　義顕会員（１月12日＝４年）

　　　　　　　　　甲斐　文明会員（１月16日＝１年）

　　　　　　　　　竹内　孝夫会員（１月17日＝13年）

　　　　　　　　　赤嶺　リサ会員（１月24日＝６年）

　　　　　　　　　塩見　安史会員（１月24日＝２年）

　　　　　　　　　森　　憲司会員（１月25日＝３年）

　　　　　　　　　神田　　剛会員（１月26日＝37年）

　　　　　　　　　山下　唱徳会員（２月４日＝５年）

　　　　　　　　　中村　忠孝会員（２月９日＝４年）

　　　　　　　　　立川　諭暢会員（２月９日＝３年）

　　　　　　　　　﨑村　篤史会員（２月13日＝１年）

　　　　　　　　　一力　秀次会員（２月16日＝９年）

■ ニコボックス　　　　　　　委員長　赤嶺　リサ

○檀上陽一会長　久々に皆様のご尊顔を拝し新年の

スタートの意を高くしております。旧に倍しまし

てのご指導ご鞭撻の程、よろしくお願い致します。

10口。

○二宮滋夫会員　明豊高校野球部が春の甲子園に出

場することが決定しました。選手達は、別府が元

気になるような良い試合をすると張り切っており

ます。10口。

○神田　剛会員　明豊高校が昨年に続いて選抜出場

を果たしました。皆様のご声援よろしくお願いし

ます。5口。

○二宮秀行会員　広島より雪で帰れず、で3口との

事です。

○甲斐文明・﨑村篤史会員　入会１年を迎えました。

今後とも宜しくお願い致します。それぞれ3口で

す。

○赤嶺リサ会員　２ヵ月半振りの例会、ニコボック

スの時間です。例会聞備がままならない状況で、

目標額の達成が難しいです。本日は久々の例会と

いう事で、本日ニコボックスされていない会員皆

様よりロータリー精神にのっとり1口づつ頂きた

いと思います。宜しくお願い致します。10口。

明豊高校野球部を応援明豊高校野球部を応援



長野 勝行　会員長野 勝行　会員

は会長もさせて頂きましたし、多くの経験をさせて

頂きました。本年度も会員増強委員長を仰せつかっ

ておりますので、しっかりとその職責を果たしてい

きたいと思います。7月からは、羽田野会長年度と

なりますが、公私ともに仲良くさせて頂いています

ので、精一杯、羽田野会長を盛り立てていきたいと

思います。

　仕事の面では、昨年のコロナ禍での売上減少を今

年は挽回していきたいと思います。比較的コロナ

の影響が少ない業種ではありますが、昨年の3月～

4月にかけては、年間売り上げの20％ほどの額の工

事がコロナの影響を受けて受注寸前で計画中止とな

り、大きな痛手となりました。このことは、私の状

況判断ミスですが、よい教訓となりました。今年は、

気を緩めることなく、情報収集をしっかり行って、

状況判断を見誤ることのないように仕事の方も進め

て、昨年の分も挽回していきたいと思います。

　本日は、「年男年頭所感」ということで少しお話

しをさせて頂きます。

　私は、昭和48年生まれで、今年の5月で48歳にな

ります。早いもので、ロータリーに入会させて頂い

て、13年が経ちました。その間、2017-2018年度に

ロータリーの友（２月号）


